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• Amplia zona ajardinada privada 

• Piscina exterior con solarium 

• Pista de paddle-tenis 

• T.V. vía satélite 

• Cuidado diseño interior y exterior 

Construye y promueve Construcciones Técnicas 
HERBA, S. A. 

C/. Escaño. 27 • Teléfs.: 682 24 36 - 682 25 13 • GETAFE 
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SAN MARCOS MOTOR, S. A. 
C/ MARCONI - POLIGONO INDUSTRIAL "SAN MARCOS" - TELEF.- 682 42 62 - GETAFE-
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Sólo hay un camino: ser los mejores 

Cuando NISSAN hace un coche la 
garantía le cuesta por AÑOS. 



Viajar es un 

padecer 
Manolo, que es taxista, está que no se lo cree 
con las obras de la carretera de Toledo. Ahora 
gana el doble con las carreras, pero los clientes 
se le impacientan y le remolonean a la hora de 
pagar. María coge el autobús todos los días para 
ir al trabajo, porque la estación le pilla a más de 
1 kilómetro de su casa. Últimamente los compa
ñeros de trabajo se le ponen de chirigota con 
que se le pegan las sábanas. 
El sr. Ortega es el conductor del autobús. antes 
iba él tan contento con sus sevillanas y, ahora, 
resulta que al menor frenazo le pega de gritos al 
coche de delante. 
Y todos exclaman: <<¡qué suerte tuvo Pedro 
Castro de probar los transportes públicos antes 
de que se pusieran a resolver los problemas del 
tráfico! ¡ Y qué suerte tuvimos nosotros, porque 
si hubiera cogido el autobús ahora, nos pasaría
mos los días sin gobierno municipal, a no ser 
que hiciera los plenos en el atasco!». 
Muchos, la mayoría, confían esperanzados a 
que las obras que ahora les maltratan y les crean 
stress, llegado el día acaben con los atascos 
que, con obras o sin ellas, colapsaban las carre
teras. Pero, en el fondo de sus corazoncitos de 
"sufridos viajadores", se estremecen al pensar 
que sus actuales padecimientos no les sirvan 
para nada. A final de año tendrán la primera 
respuesta.■ 

EDITORIAL 

P1NCHAR CON GRACIA 

=r~ ~ 

):~ ~~ 
por Lope de Pega 
Voy a medir mis escritos, 
pues no quisiera que un día, 
por los asuntos que cito 
me cuelguen el sambenito 
que a José María García. 

Aunque nada importaría 
-digo con honestidad-
si la cosa me ocurría 
igual que a José María 
por defender la verdad. 

Que la verdad siempre duele 
pero habremos de admitir 
que cuando algo se desvele 
porque es sucio o porque "huele" ... 
¡pues lo tendré que escribir ... ! 

Y decirlo, no me sacia 
pues aquí vengo "pinchando" 
(aunque sea pinchar con gracia) 
la mentira o la falacia 
con que me voy tropezando. 

No gozo de simpatías 
y me temo que por eso, 
igual que José María 
es posible que algún día 
acierte a "pinchar en hueso". 

No tengo miedo; lo juro, 
mas la amenaza no es poco ; 
que ante semejante apuro, 
no sé que será más dura 
entre un "hueso" y una "roca" ... 

ALUMINIOS 
E::! 

-+ ,.._ 
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GETAFE EXPRES 

e CIERRES ENROLLABLES 
e CIERRES DE TIJERA 

e REJAS: AROS Y BARROTES 
e CERRAJERIA EN GENERAL 

TOMAS BENITEZ GARCIA S.A. I 
Teléfono: 

696 22 57 
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DE MODA EN 
E S p A A 

Tnurif ar en tu país. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

' • 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 

-~1,,,il,, fta:11 .. , 1$ 
C/. NOBEL, 7 • Poi. lnd . San Marcos 

Teléf.: 682 97 11 • GETAFE 



BUZON 
DEL LECTOR 

Los textos destinados a 
esta seccion no podrán 
exceder de 30 líneas me
canografiadas y deberá 
adjuntarse el nº de D.N.I.. 

A efectos de información y por 
acuerdo de nuestra Junta Di
rectiva, acompañamos copia 
de un escrito que hemos remi
tido a Don Antonio Gutiérrez, 
Secretario General de Comi
siones Obreras, en relación a 
un lamentable incidente ocurri
do, el día 12 de junio, entre 
nuestra empresa agrupada 
FABEN CONSTRUCCIONES 
MECÁNICAS DE PRESICIÓN, 
S.A., de Leganés y represen
tantes de CCOO ampliamente 
difundido por los medios de 
comunicación el 13 de junio. 

Estimado señor: 
El pasado día 13 de los corrien
tes recibimos la visita de Feli
ciano Herraez Rodríguez, Se
cretario de . Organización, a 
quien acompañaban Angel 
Claudia Organ y Jesús Martí
nez Dorado, todos ellos perte
necientes a la organización que 
usted representa. 
El motivo de la visita la justifica
ron por el incidente ocurrido el 
día 12 de junio, en una de 
nuestras empresas agrupadas 
de Leganés, FABEN CONS
TRUCCIONES MECÁNICAS 
DE PRECISIÓN, S.A., en el 
que resultó herido Angel Jura
do Ovejero, con la petición 
expresa que ACEM manifesta
ra públicamente su repulsa a la 
"agresión" del empresario Teo
doro Benítez García, al sr. Ju
rado Ovejero. En ACEM repro
bamos cualquier acto de vio-

GETAFE EXPRES 

lencia y este sentimiento es 
general entre nuestras empre
sas agrupadas. Sentado este 
principio, se hace necesario un 
análisis objetivo del incidente, 
tomar conciencia de sus con
clusiones y desde ellas procu
rar que estas situaciones no se 
produzcan en el futuro. 
Novamos acaeren la tentación 
de exculpar, como frecuente
mente hacen ustedes con sus 
representantes y representa
dos, al empresario. Pero tam
poco le inculparemos. Por las 
denuncias de ambas partes 
implicadas, correspo.nde a los 
jueces emitir su veredicto. 
En nuestra opinión, este des
graciado incidente se ha produ
cido por una suma de errores. 
Error del Sr. Jurado Ovejero y 
sus acompañantes, por acce
der a una propiedad privada sin 
la debida autorización, lo que 
puede valorarse como allana
miento de morada. Error del 
empresario, que en lugar de 
recabar la colaboración de las 
fuerzas del orden público para 
que los visitantes, no autoriza
dos, . abandonaran su propie
dad y lo hace por sí mismo. Y 
error conjunto de todos los 
implicados por perder los ner
vios, gritarse mutuamente y 
faltarse al respeto, con el resul
tado conocido. 

No queremos cerrar 
este escrito sin informarle, 
aunque estamos seguros de 
que ya lo está, de las pancartas 
colocadas por CC.OO. en el 
polígono industrial de Leganés, 
en las que se adjetiva al empre
sario de FABEN como terroris
ta, calificativo que desde 
ACEM reprobamos por falaz, 
injusto y tendencioso. Esta 
desorbitada reacción de 
CC.OO., que no nos sorpren
de, puede reponder, y nos 
gustaría equivocarnos, a una 
especie de "calentamiento de 
motores" de cara a las próxi
mas elecciones sindicales. Sea 
o no cierto este punto de vista, 
lo que sí es evidente es que se 
están creando una serie de 
tensiones que a todos nosotros 
nos conviene evitar. 
Reciba un cordial saludo .■ 

Vicente Ribera Peris 
Presidente de ACEM 

(Agrupación Comarcal de 
Empresarios del Metal) 

OPINION 

A partir de hoy, se inicia en GETAFE EXPRES una 
serie de colaboraciones que, sobreel tema de la 
sanidad, escribirá el doctor Cesar Navarro, una 
personalidadsobradamente conocida en Getafe. 

Ex-presidente de Cruz Roja y ex-director del Ateneo 
en nuestra localidad, Cesar Navarro desempena 
actualmente su trabajo en elcentro de salud de 

Las Margaritas. 

Sanidad y Salud: Dos 
conceptos distintos 

Los conceptos de Sanidad y de 
Salud son frecuentemente utili
zados como sinónimos, cuan
do en realidad expresan ideas 
completamente diferentes que 
contienen además una con
cepción socio política distinta, 
según se utilice el uno o el otro. 
Se entiende por Sanidad el 
complejo sistema de medios 
técnicos, económicos y huma
nos necesarios para atender a 
una persona enferma. En 
nuestro sistema sanitario exis
ten tres escalones que pueden 
ser recorridos por el paciente 
en el proceso de su curación . 
En primer término está la Aten
ción Primaria, que no es otra 
cosa que laconsultade Medici
na General o de Pediatrla y que 
es donde la enfermedad queda 
valorada cualitativa y cuantita
tivamente, es decir, donde se 
establece el diagnóstico y el 
pronóstico de la misma y cuan
do es posible la etiología o cau
sa que la ha producido. Muchas 
veces es posible, en el ámbito 
de la Atención Primaria, poner 
el tratamiento adecuado y re
solver el problema médico. 
Otras, sin embargo, hacen ne
cesario el concurso del espe
cialista y, para ello, hay que 
derivar al enfermo al segundo 
escalón sanitario, que compo
nen los especialistas, que tie
nen su ámbito de actuación en 
un Ambulatorio de mayor di
mensión y que abarca zonas 
más extensas. Es aquí donde 
empiezan las dificultades del 
enfermo, que tropieza ya con 
demoras y listas de espera 
para ser recibido. Estas se 
harán aún más penosas y más 
largas si ha de ser remitido al 
tercer escalón, o sea, al hospi
tal. 

Es sin duda en esa articulación 
entre la Atención Primaria y los 
especialistas y el Hospital don
de está el gran problema de la 
planificación sanitaria españo
la y donde las listas de espera y 
los conflictos alcanzan su 
mayor nivel. 
El concepto de Salud es mucho 
más amplio que el de Sanidad. 
En la salud de una población 
están implicados, no sólo los 
profesionales y técnicos sani
tarios, sino que han de estarlo 
en mayor medida todos los re
presentantes y líderes de lapo
blación. El concepto de salud 
depende no de aquellos que 
curan al enfermo, sino de quie
nes en una sociedad bien orga
nizada, velan y trabajan para 
que el ciudadano no llegue a 
ser un enfermo. Es innecesario 
decir que es a la Administración 
Pública, municipal, autonómica 
o estatal, a quien corresponde 
la organización de los servicios 
de Salud. También es evidente 
que tos ciudadanos, a través de 
sus organizaciones clvicas, 
partidos pollticos, etc., son 
quienes deben instar, y aún 
exigir, que estos servicios de 
Salud existan y funcionen. 
En España, a diferencia de 
otros palses, el Ministerio lo es 
de Sanidad y de Salud, lo que 
es muy expresivo de la limita
ción y estrechez de miras con 
que se aborda el problema. Es 
de desear que desde la con
ciencia de los ciudadanos se 
extienda a los poderes públicos 
la importancia y la trascenden
cia de los problemas de salud 
para que la población alcance 
el grado de desarrollo y civiliza
ción que merece.■ 

Cesar Navarro 
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Su Concesionario le espera para presentarle el último gran éxito de Fíat, 
el nuevo Fíat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Ternpra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm3). 

Pruebe a tocar en su Concesionario Fíat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km/h. - Tempra 1.6 - 86 CV - 177 Km / h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km/h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km/h. -Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV - 178 Km/h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO~ S. A. 
Ctra. de Toledo. Km. 14.500. Tel. 68162 63. 



LOCAL 

Desayuno vacacional 
No sé si han tenido oportuni
dad de desayunar alguna 
vez con el alcalde. Me imagi
no que no, porque ese es un 
privilegio destinado al mal 
llamado "cuarto poder", o 
séase, la prensa. Desayuno 
con café y pastas y grabado
ras de por medio. Lo que se 
supone charla informal o 
coloquio, se transforma en 
un toma y daca de pregun
tas y respuestas, proyectos 
y explicaciones. El sentido 
informativo prevalece. Una 
buena oportunidad de ha
blar con Pedro Castro, un 
alcalde que normalmente se 
halla excesivamente ocupa
do como para hacer caso de 
las inquisitiva::, demandas 
de los periodistas. 
Este viernes , día 29, fue el 
último desayuno hasta el 
paso del verano con el alcal
de, porque él también se va 
de vacaciones. Pero antes, 
nos anuncia que sus exigen
cias a las administraciones 
públicas van a continuar. 
Que sí, hombre, que le voy 
a pedir a Leguina que nos 
entierre la vía, porque lo 
que falta es voluntad polí
tica . Nosotros nos pregun
tamos si le falta la voluntad a 
los suyos , a los demás o a 
ambos. 
Como el hospital no se 
termine, voy a movilizar al 
pueblo . O sea, que además 

de irse él, nos vamos a tener 
que ir todos para demostrar 
que diez años, ahora que 
casi se cumplen once, son 
muchos para tener un hospi
tal. 
Si Coca Cola viene a Geta
fe, traerá la mayor planta 

embotelladora del mun
do, incluso la fórmula. Sin 
embargo, en Coca Cola afir
man no saber nada y que, si 
traen algo, será una f~brica 
de latas -quizás la importan
cia del proyecto exige el 
máximo secreto-. Y todo 

esto adobado con café y 
pastas. Y los periodistas, 
que somos de lo más mal 
visto por sus colaboradores, 
confraternizamos con el al
calde. Porque hay conceja
les, como Francisco Hita, 
quecuandovasarecabarsu 

· opinión sobre algún tema, te 
echa en cara que critiques lo 
que está mal. Cuando algo 
está mal, salga en la prensa 
o no, está mal y cuando está 
bien, todo el mundo sabe 
que está bien. Señores, a 
veces, y valga la expresión, 
"nos lo ponen a huevo". 
Como usted, que además 
nos acusa de fascistas. Sr. 
Hita, los fascistas son aque
llos que no aceptan las opi
niones de lo$ demás y los 
periodistas estamos en un 
mercado libre en el que hay 
opiniones para dar y tomar -
usted tiene su boletín para 
decir lo que le plazca y pare
ce que si por usted. fuera, no 
existiría otra revista-. Ni nos 
compramos ni nos vende
mos, simplemente refleja
mos lo que las mayorías, 
normalmente silenciad~s 
debido a la prepotencJ.a de 
algunos, quieren decir. Su 
trabajo es la Promoción In
dustrial de Getafe y, sin 
embargo, no sabía nada de 
las negociaciones con Coca 
Cola. Ocupese de los suyo y 
deje a los demás trabajar.■ 

--- ;:=.=================================::::; 
EXPEN□EOURIA N.0 9 

CE TABACOS V TIMBRE 
1 ,. 

VIOEO -CLUB 

' LAS ULTIMAS NOVEDADES CINEMATOGRAFICAS o-. -
• ARTICULOS DE REGALOS 

• PAPELERIA 

• SUMINISTRO A EMPRESAS 

C/ ALBA[ETE. Nº 22 J GETAFE 

CETAFE EXPRES 
r 
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LOCAL 

Se sigue debiendo dinero a la constructora 

La vivienda del alcalde y del concejal de 
urbanismo continúan embargadas 

Más de 170 viviendas de la Coopera
tiva " Pablo Iglesias", sita en el 
Sector 111, entre ellas las del alcalde, 
Pedro Castro, y el Concejal de Urba
nismo, Jesús Neira, continúan em
bargadas. Alrededor de cien veci
nos de dicha cooperativa han insta
do al Ayuntamiento para que la Di
rección General de Cooperativas 
haga frente a la situación. 

• Raúl Castillo 

La Cooperativa <<Pablo Iglesias>> de 
Getafe debe todavía alrededor de 230 
millones a la Consturctora Contractor. Los 
cooperativistas han recogido más de cien 
firmas para que el Ayuntamiento inste a la 
Dirección General de Cooperativas a que 
intervenga en el asunto y la liquide si fuera 
necesario. Hay que recordar que Pedro 
Castro, alcalde de Getafe y Jesús Neira, 
concejal de· Urbanismo, residen en -dos 
casas de esta cooperativa. 
Además, Jesús Ne ira, concejal de Urbanis
mo ha señalado que la cooperativa 
«continúa sin Consejo Rector y sin 
actividad económica. Además, tene
mos un patrimonio de viviendas que la 
cooperativa está subastando a seis 
millones cada una, cuando· se podrían 
sacar por ellas más de 14 millones por 
unidad>>. 
La Dirección General de Cooperativas 
convocará en asamblea a los cooperativis
tas para pedir que se elija un nuevo Conse
jo Rector. En caso de negarse, se liquidará 
la cooperativa. La Junta Rectora abandonó 
sus funciones en 1987 después de un 
intento fallido de dimisión, según denun
cian algunos socios. Hasta el momento no 
se ha aclarado la situación financiera de 
esta cooperativa, promovida por el PSOE 
y la UGT, y en la que el propio Jesús Neira, 
concejal de Urbanismo fue directivo. 
Pedro Castro, alcalde de Getafe aseguró 
meses atrás que<< la Cooperativa paga
ría>>, hecho que todavía no se ha produ
cido. El embargo preventivo de la Coopera
tiva fue decretado por la juez de instrucción 
número 1 de Madrid, Begoña Fernández, 
en el mes de octubre del 89. La denuncia de 
la empresa Contractor data de 1985. 
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<<La cooperativa Pablo 
Iglesias continúa 

sin Consejo Rector y sin 
actividad económica>> 

<<El estudio de la demanda 
de viviendas 

es fundamental para que 
salga adelante el proyecto 

de las cooperativas>> 

<<La cooperativa 
esta subastando su 

patrimonio de viviendas 
a seis millones 

cunado se podrían sacar 
catorce por unidad>> 

<<Las cooperativas se negaban a hacer 
el estudio de demanda de viviendas>> 

Por otra parte, el Ayuntamiento ha modifi
cado los pliegos de condiciones para que 
las cooperativas accedan a la construcción 
de 625 viviendas de protección oficial en 
<<El Casar>>. Entre los nuevos requisitos 
se encuentran el que los cooperativistas no 
tengan ninguna vivienda en la Comunidad 
· de Madrid y que las parejas presenten un 
certificado de convivencia. Además, debe
rá haber al menos un 15% de viviendas de 
35 y 60 metros cuadrados, las parcelas 
llevaran suelo comercial en unos 500 me
tros y no podrá haber cooperativistas que 
esten en dos listas distintas de cooperati
vas. 
Jesús Neira,Concejal de Urbanismo ase
gura que <<las cooperativas se negaban 
a hacer un estudio previo de la demanda 
de viviendas existente>>. Según Neira, 
<<es fundamental este estudio para que 
salga adelante el proyecto de las coope
rativas>>. 
Por último.Jesús Ne ira concretó los metros 
destinados a comercial, precisando que 
<<alrededor del 20% del valor construi
do será comercial. Entre veinte y venti
cinco mil pesetas saldrá el metro cua
drado comercial. Una parcela saldrá a 
1.000.000 de pesetas».■ 

GET AFE EXPRES 



Ante los numerosos ru
mores que corrieron la 
semana pasada sobre 
la posibilidad de que los 
focos de la discoteca 
<< Tropic Costa>> per
turbaran el tráfico aereo, 
GETAFE-EXPRES se 
puso al habla con las 
distintas partes que po
drían verse afectadas 
en el caso de que se 
comprobara que estos 
focos son molestos real
mente. 

Altos mandos de la 
Base Aerea de Getafe 
han asegurado a esta 
redacción que <<no 
existe queja oficial algu
na por nuestra parte. Sí 
estos focos llegaran a 
molestar ya tomaríamos 
las medidas oportunas. 
Se han abierto las inves
tigaciones pertinentes 
para comprobar si al
guien de la Base ha 
hecho correr dichos ru
mores que han llegado 
hasta ustedes>>. Ade
más, dichos mandos de 
la Base han pedido a los 
propietarios de la disco
te ca que se tranquilicen 
ya que, de.momento no 
formularan queja algu
na. 
Por otra parte, miem-

. bros de Aviación Civil no 
dudaron de que estos 
focos pudieran ser peli
grosos pero aseguraron 

La Base Aérea y el Ministerio del Aire desmienten tal 

extremo 

Los focos de la <<TropiC>> 
podrían ser peligrosos 

para la . , , 
navegac1on aerea 

LOCAL 

que<<nosotros no tene
mos competencia algu
na en este tema. Getafe, 
al ser un aeropuerto mili
tar depende directamen
te del Ministerio de De
fensa>>. 
Por otro lado, miembros 
del Ministerio del Aire se
ñalaron que<< es nume
rosa la proliferación de 
este tipo de focos en 
numerosas discotecas 
de la periferia pero hasta 
ahora no hemos tenido 
queja oficial de ningún 
piloto, ni mucho menos 
de la Base Aérea de 
Getafe. En caso de que 
esto fuera así tomaría
mos todas las medidas 
oportunas para que no 
se creara peligro algu
no>>. Dichos miembros 
del Ministerio del Aire 
apuntaron que <<nosos
tros no tenemos que dar 
permiso alguno para que 
ellos pongan esos focos. 
En todo caso, podría ser 
Aviación Civil quien se 
encargara de esto pero 
no lo sabemos con certe
za>>. 
Por último, Pedro Castro 
alcalde de Getafe señaló 
que << de momento no 
hemos recibido queja 
alguna de la base». 
Además, Castro añadió 
que << se han realizado 
las correspondientes 
mediciones de ruidos». 

Materiales de Construcción CORTES. 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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Contamos con 
Secciones de: 

DISFRUTE DE CALIDAD V UN BUEN AMBIENTE PARA TODA LA FAMILIA 

Paseo de Pablo Iglesias, 4 (Parque de los Escolapios) - GETAFE -

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

, 

FABRICACiON DE PiEZAS PARA AUTOlviOViLES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 

. ELTRAJE 
DE Los DoMINGOS. 

Hay gente que este fin de semana no + Cruz Roia Española 
podrá ir a ninguna fiesta. Ni de copas. J 
Ni quedarse tranquilamente en casa. HAZTE VOLUNTARIO. 

Porque tendrá un compromiso mucho 
más importante. Ayudar a la gente. Tel. 900-11 00 00. 



La prestación social 
sustitutoria podrá 
real izarse en Getafe 

El pasado miércoles, día 27, Pedro Castro, alcalde 
de Getafe, y José Miguel Oliva Morales, el director de 
la Oficina para la Prestación Social de los Objetores 
de Conciencia, firmaron el concierto para que la 
prestación social sustitoria pueda realizarse en 
Getafe. 

NI MILI NI P.S.S. 
Los movimientos de objeción no aceptan la P.S.S. 

La Prestación Social Sustitutoria(PSS) es un servicio 
civil de 18 meses de duranción que sustituye a los 
doce meses de servicio militar. Diversos ayunta
mientos han firmado con anterioridad este convenio, 
que no es mirado con buenos ojos por los distintos 
movimientos en los que se integran los objetores, ya 
que se considera como un castigo que la PSS dure 
6 meses más que el servicio militar. 
Un total de 65 plazas podrán ser ocupadas por los 
objetores de conciencia que acepten la prestación 
social sustitutoria. La mayor parte de las ocupacio
nes se desarrollarán en el área de Protección civil , 
con 35 plazas. Tam.bién trabajarán en el Siaj 6 
objetores , 15 en los servicios deportivos, 2 en el 
centro de acogida infantil, 2 en el centro de acogida 
adolescente y 5 en el departamento de medio am
biente. Como nota anecdótica, señalar que los obje
tores no recibirán alojamiento ni manutención, salvo 
en el centro de acogida adolescente, donde les 
proporcionaran una comida principal.■ 

GETAFE EXPRES 

BREVES 

Las elecciones en el 
Partido Popular de Getafe 
esperarán al otoño 

Las elecciones internas en el PP de Getafe, qu~ 
debían celebrarse el lunes, día 25, resultaron des
convocadas, según declaraciones de Bonifacio 
Santiago, diputado en la Asamblea de Madrid y 
responsable de la Regional del PP, debido<< a unas 
irregularidades en el listado oficial que tenía que 
servir para hacer las elecciones. Para evitar 
problemas hemos decidido retrasar las eleccio
nes, vamos a depurar el listado y las celebrare
mos en su momento>>. 
Ese momento parece que se remitirá al ~inal del 
verano, ya que los meses de julio y agosto presentan 
un "problemática" especial debido a las vacaciones. 
Jesús Carmelo Esteban, actual presidente local, y 
el diputado en el Congreso de los Diputados, Juan 
Tomás Esteo, deberán esperar a los meses de 
septiembre u octubre para averiguar por quien se 
inclinan los afiliados.■ 

El Hospital de San José 
funcionará como Centro 
de Servicios Sociales 

El pasado viernes , día 29, se inauguró el Centro de 
Servicios Sociales que, a partir de ahora, centraliza
rá todas las actividades del área social. Se pretende, 
de esta forma, aglutinar todos los servicios a los 
ciudadanos de Getafe, de cara a facilitar también la 
distribución del salario social y todas las posibilida
des de ayuda y promoción a las clases 
marginadas.■ 
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Las secciones sindicales se encierran y convocan concentraciones 

<<Paco Diaz,concejal de Personal es 
un chantajista que incumple 

• convenios>> 
El gobierno municipal socialista todavía no ha incrementado en un 2'9% el salario de los 
trabajadores del Ayuntamiento, incumpliendo el convenio firmado el año pasado, según 

representantes de las secciones sindicales de dichos trabajadores. Además, 
los representantes aseguran que<<nunca se han respetado los acuerdos firmados a nivel 
regional>> y que <<el Ayuntamiento retirará posibles ofertas, si nos portamos mal en las 

reivindicaciones>>. 

• Raúl Castillo 

Ramón Ruiz, representante de UGT, Diego 
Escudero, de CC.00. y Emilo Vargas del 
C.S.1.F . se encerraron la semana pasada 
en el Ayuntamiento de Getafe para exigir 
que el concejal de personal y servicios, 
Paco Diaz cumpliera los convenios firma
dos por el gobierno municipal socialista 
tanto a nivel local como regional. Según 
dichos representantes, todavía no se ha 
pagado el 2'9% de la revisión salarial del 
año pasado y tampoco se ha respetado el 
capítulo de retribuciones pactado en el 
acuerdo marco regional. Dicho acuerdo se 
firmó por todos los partidos políticos de la 
Comunidad, incluido el PSOE, y por los 
sindicatos. 

-------------
<<En Getafe jamás se ha 

cumplido el acuerdo marco 
regional>> 

-------------
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Ramón Ruiz, representante de UGT ase
guró que<<en este Ayuntamiento todos los 
años tenemos problemas con los acuerdos 
Marco Regional, mientras que el alcalde de 
Getafe asegura que ellos son los pioneros 
en este tipo de acuerdos>>. Ruiz señaló 
que<<lo peor de todo es que el Ayunta
miento siempre perjudica a las clases más 
bajas. Siempre promocionan más a los 
técnicos porque amenazan sino con mar
charse>>. Los sindicatos convocaran pa
ros de dos horas los días 11, 13, 16y18de 
julio si la situación no cambia. 

-------------<<Este Ayuntamiento tiene 
los más altos cargos que 

más cobran de toda la 
Comunidad y los obreros 

que menos cobran>> 

-------------Por otra parte.la Delegación de Personal 
del Ayuntamiento emitió un comunicao en 
el que se pone de manisiesto que"la plata
forma nos fue entregada el ventitres de 
Mayo y no es culpa del gobierno muni
cipal que se negocie en estas fechas". 
Además.la Delegación de Personal ha 
hecho dos propuestas "que en caso de 
acciones para presionarnos, se retira
rán nuestras propuestas, congelándo
se la transformación de fijos de los 
peones con contratos temporales". En 
la primera propuesta se recoge una subida 
en las tablas salariales de 11 '5%, garantía 
de que los salarios estarán dos puntos por 
encima del IPC(índice de precios al consu
mo). En la segunda se propone una subida 
en las tablas del 1 0% y el incremento en 
1991 del 2'5% más venticinco millones 
sobre tablas salariales. 

Un Ayuntamiento clasista 
y que coacciona 

Diego Escudero, representante de 
CC.OO. dice estar dispuesto << a ser 

Piense siempre en su seguridad 

auto 
escuela 

tolerante. Lo que ocurre es que Francisco 
Diaz está intentando echarnos encima a 
todos los eventuales y los están amena
zando con no renovarleS>>.Según los sin
dicatos, tienen el apoyo de dos de los 
grupos politices de este Ayuntamiento que 
son IU y CDS ,ya que «Mercedes Alcalá, 
portavoz del CDS y los concejales de IU 
estuvieron en la reunión que mantuvimos 
días atrás>>. · 

-------------<<El Ayuntamiento retirará 
sus ofertas, si nos 

propasamos en esta rueda 
de prensa>> 

-------------
Todos los sindicatos coinciden en señalar 
que en el Ayuntamiento de Getafe siempre 
se beneficia a los que más tienen. Sin ir 
más lejos, Emilio Vázquez, representante 
del C.S.I.F. confirma que en este Ayunta
miento se cobran los salarios más bajos 
entre los obreros, pero curiosamente se 

Le garantiza una enseñanza segura con los mejores 
medios que puede encontrar a su alcance. 

C/ Magdalena, 17. GETAFE. Teléfono: 681 14 99 

LOCAL 

los cargos más altos cobran mucho más 
que los de otros Ayuntamientos. El que 
e menos cobre en Getafe puede andar por 
el millón, sien embargo en otros Ayunta
mientos superan la cifra. En cambio, el 
secretario es el que más cobra aquí alre
dedorde cinco millones y el que más cobra 
en otro Ayuntamiento no llega a los cua
tro>>. 
Según un comunicado a los trabajadores, 
el Ayuntamiento pensaba crear una bolsa 
con los cincuenta y un millones que se 
sacaran de no pagar el 2'9% del convenio 
destinada solamente a algunas catego
rías de trabajadores. 
Por otra parte, los representantes sindica
les aseguraron que <<el Ayuntamiento 
retirára las ofertas que nos ha hecho si nos 
propasamos en esta rueda de prensa o en 
nuestras movilizaciones>>. Los sindica
tos califican la actitud del PSOE de «nu
mantina>> y de <<provocadora>>, ya que 
<<el concejal de Personal, Paco Diaz nos 
ha pedido en el colmo de la provocación un 
aplazamiento de la reunión para llegar a 
acuerdos>>.■ 

C/ Alcalde López Casero, 7. MADRID. Teléfono: 404 37 85 C/ FUENLABRADA, 12 - GETAFE -
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De 1.300 a 1.700 e.e. 16 válvulas. 
La emoción de conducir un Alfa 33 empieza en su motor 

Boxer. En la potencia de todas sus versiones. Desde el nuevo 
Alfa 33 1.3, el 1.300 más emocionante y potente de su clase 
con 88 CV, al Alfa 33 1.7 16 V., capaz de desarrollar 137 CV y 
alcanzar 208 Km/h. 

Pero también descubrirá en el nuevo Alfa 33 otras 

emociones. Como su magnífica estabilidad y su seguridad 
activa. Como su diseño elegante y exclusivo. 

Y aún hay algo que le emocionará más del nuevo 
Alfa 33, su conducción marcadamente deportiva. Algo 
que sólo el espíritu Alfa puede proporcionarle. 

Nuevo Alfa 33. Empieza la Emoción. 

AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial 

ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 · GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 

RED DE CONCESIONARIOS 
ALFA ROMEO 



Normas para evitar los robos 
durante las vacaciones 

Proteja 
su vivienda: 

-Recubra los tragaluces y las 
ventanas de los sota nos con un 
sólido enrejado no levantable. 
-No olvide su azotea, cuya 
puerta de acceso debe estar 
siempre cerrada. 
-Elija una puerta maciza, de un 
espesor mínimo de 5 centíme
tros, a ser posible blindada con 
placa de acero de 1 O a 15 milí
metros .. 
-El marco de la puerta debe 
contar con pared sólida, de 
piedra, hormigón, sillares, la
drillos sólidos o huecos si el 
espesor de la pared mide al 
menos 200 milímetros. . 
-Utilice cerraduras defensivas. 
-Refuerce la parte de las bisa-
gras con pivotes de acero y 
ángulos metálicos que no per
mitan apalancar a los tope ros. 
-En ningún caso prescinda de 
mirilla panorámica que le per
mita ver de cuerpo entero a la 
persona que llame a su puerta. 
Use permanentemente cadena 
de seguridad. 
-Ponga pers ianas en todas las 
ventanas y balcones y asegú
relas con un cerrojo interior. 
-Coloque rejas en aquellas 
ventanas de fácil acceso desde 
el exterior. 
-Proporcione a sus ventanas 
un cierre hermético eficaz y, a 
ser posible, utilice cristal aislan
te o inastillable, compuesto de 
dos o tres láminas compactas, 
que tieneA la ventaja de su 
insonorización. 
-No olvide que los balcones, 
aleros, saliente de muros, tube
rías etc, p~eden ser trepados 
con relativa facilidad por los 
delincuentes. 
-Naturalmente, una seguridad 
potenciada y sofisticada se 
logra instalando dispositivos 
electrónicos ele alarma. 
-Si, al llegar a su casa, encuen
tra la puerta forzada o abierta 
no entre . Comuníquelo a la 

GETAFE EXPRES 

La Policía Nacional de Getafe ha elaborado 
una especie de folleto donde se recogen los 

consejos b~sicos para tratar de evitar los 
asaltos a las viviendas durante 

las vacaciones estivales. Son las siguientes: 

' 

\ ,, 
. 1 ·\· . 

i \· '\' 
\ ~\\ . ,'f 

\ 1 
- . . \ 

',, 
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Policía por el procedimiento 
más rápido. 
-Si pierde las llaves, cambie las 
cerraduras. 
-Presencie siempre la repro
ducción de sus llaves. 
-No abra la puerta a desconoci
dos; observe primero por la 
mirilla e identifique a quien lla
ma. 
-No tenga mucho dinero en su 
domicilio. Ni alhajas ni objetos 
de valor. Deposítelos en cajas 
de seguridad de entidades 
bancarias. De cualquier modo, 
conviene tener un comparti
mento secreto donde ocultar 
algo especial. 
-Si vive fuera del casco urbano, 
_un perro, convenientemente 
adiestrado, puede ser muy útil 
frente a la acción de los ladro
nes. 
-No se moleste en cerrar los 
armarios y cajones. Evitará 
roturas innecesarias. 

Los delincuentes 
no toman 
vacaciones 

-No divulgue sus proyectos de 
viajes y vacaciones. 
-Cuando salga de su domicilio, 
absténgase de cerrar total
mente las persianas . Deje algu
na luz encendida y la radio 
funcionando cuando el tiempo 
de ausencia sea corto. 
-Para grandes periodos de 
ausencia, instale un temporiza
dor automático que encienda 
las luces, la radio, la televisión, 
a pequeños intervalos de tiem
po. 
-Evite que durante su ausencia 
se acumulen en el buzón co
rrespondencia y periódicos. 
-No deje la puerta abierta aun
que piense estar ausente solo 
unos momentos. Al salir cierre 
con llave, no lo haga sólo con el 
resbalón. 
-No coloque la llave bajo el fel
pudo, ni en lugar más o menos 
al alcance de desconocidos .■ 
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PEUGEOT 405 

APROVECHE 
UNA GRAN 
INVERSION 

Este mes, la Red de Concesionarios Peugeot Talbot le ofrece 
una gran inversión: un ahorro de hasta 150.000 ptas. 

en la compra de un Peugeot 405, dejándonos 
su coche usado a cambio. 

Acérquese a su Concesionario Peugeot Talb.ot. 
Tenemos la inversión de su vida. 

Acción válida hasta fin de mes. 
PEUCiEOT 405 

EXPRESION DE TALENTO 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GETAFE u su concesionario 

PEUGEOT TALBOT 



.... ,_ 

( 

~111' 

1·:z::::::~ 

~~~ 
-Li-~l_:11';-~~ 

--, 
, _ -~ 

..__, ~ - -.:-- -
~="'""""::ec! ~ ,· ---

- 7. ~ 
... .,, , 

.,._~ --

e;,~~,~"-. 
- - - -·· --

Atentado y. agresión 
contra la libertad de 

■ , 

expres1on 
Una vez más, la falta de libertad de expresión es el 
motivo central de nuestro comunicado. El pasado día 
3, Silvia Pereira, jefa de redacción de la Revista "Calle 
Mayor-Dos de Mayo", publicación mensual de ámbito 
local (Alcorcón, Móstoles) fue agredida por un joven 
de identidad desconocida. 
Alrededor de las 12, 15 h. del citado día, un joven de 
unos 25 años aproximadamente, irrumpió en la redac
ción de Calle Mayor diciendo: "Os estáis pasando. 
Hay cosas que se ven pero que no se escriben", 
comenzó a revolver la documentación. A continua
ción, el joven asestó múltiples cortes con arma blanca 
en la mejilla izquierda de la periodista, añadiendo: 
"Esto para que te acuerdes de mí cuando estés 
escribiendo". Posteriormente, Silvia fue trasladada al 
hospital Hermanos Laguna donde se le curó las 
heridas.■ · 

GETAFE EXPRES 

BREVES 

Agresión paterna 

El pasado día 26, una joven, Teresa A. F., fue agredida 
brutalmente por sus padres.Tras efectuarse la denun
cia correspondiente, fue trasladada al ambulatorio, 
donde fue sometida a un exhaustivo reconocimiento. 
Parece ser que el motivo de la agresión se centra en 
que la joven quería abandonar la residencia familiar.■ 

Fallece al ser 
aplastado por un 
camión cuando 
circulaba con su 
vehículo . 
El pasado día 27 se produjo un accidente en la calle 
Villaverde, que se saldó con la cifra de un muerto. La 
causa del accidente fue el derrape de un vehículo 
tractor con remolque que arrolló a los vehículos que 
circulaban en sentido contrario. Al incorporarse de 
nuevo a la vía, el remolque pasó por encima de un 
Seat 127, cuyo conductor, Pedro T. S. falleció en el 
acto.■ 

.... ~- -
----- ·~ > 

--::.~ - - ----~- ---- --------
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EL MAYOR PARQUE COMERCIAL DE EUROPA 

MODA - HOGAR - CAFETERIAS -
DISCOTECA - RESTAURANTES -SALA DE 
CONCIERTOS -HAMBURGUESERIAS -
CERVECERIAS - PIZZERIAS - BARES -
CROISSANTERIAS - DECORACION - · 
MOBILIARIO -JOYERIAS -JARDINERIA -
PELETERIAS -ALIMENTACION ~ GRANDES 

ALMACENES - MERCADO DE PRODUCTOS FRESCOS - BRICOLAGE -
SALAS DE CINE - VIDEO CLUBS - FOTOGRAFIA - COSMETICA -
TIENDAS DE DEPORTE - GRAN APARCAMIENTO ... 

-,,, Y MUCHO MAS DE LO QUE PUEDAS IMAGINAR, 

VENTE DE PROTAGONISTA. .-



REPORTAJE 

La carretera de Toledo: 
el calvario de cada día 

El tramo Getafe-Madrid de la carretera de Toledo se ha visto sometido en las últimas fechas 
a mayores atascos, debido a las obras que se están llevando a cabo, a pesar de que en el 
Ministerio de Obras Públicas no quieren reconocer que el motivo son las obras, ya que, 

según ellos, "el número de carriles disponibles es el mismo". 

• José Luis Grau 

En estos momentos, el cita
do tramo de la carretera de 
To ledo se está viendo so
metido a importantes obras, 
que en el caso de que estén 
precedidas de una buena 
planificación, contribuirán , 
en un futuro no muy lejano, 
a que las comunicaciones 
entre Getafe y la capital 
mejoren considerablemen
te . 
El primer punto negro que se 
está tratando de eliminar, se 
encuentra situado en el km. 
1 O. Las obras que se están 
ejecutando en dicho punto 
consisten en la construc
ción de un paso elevado que 
permita suprimir los semáfo
ros actualmente en funcio
namiento, que son los que 
impiden la fluidez del tráfico. 
Se trata, concretamente, 
del punto comprendido en
tre la fundición Aristrain y el 
acceso a Parquesur, y se 
calcula que las obras queda
rán finalizadas el próximo 
mes de noviembre. 
Por otro lado, la M-40, que 
según Alfonso Travesí, re
presentante del Ministerio 
de Obras Públicas, estará 
en funcionamiento en los 
últimos días del verano, 
también afecta a la carretra 
de Toledo, y por lo tanto, a 
los accesos de la zona sur a 
la capital. Se está constru
yendo un paso elevado de 
dicha carretera, que cruza la 
de Toledo, y que cuando la 

-GETAFE EXPRES 

Aspecto que ofrece habitualmente la Carretera de Toledo. Foto Miguel Martín . 

M-40 quede completamente 
finalizada, hará que la gran 
cantidad de vehículos que 

actualmente desemboca 
en Madrid, se reparta entre 
la ciudad, y la citada carre-

Según el Ministerio de Obras Públicas, 

"Se han invertido alrededor de cuatrocien

tos millones en las obras de la 

carretera de Toledo" 

Uno de los principales puntos negros, 

concretamente el km. 1 O, puede quedar 

totalmente resuelto el próximo mes 

de noviembre. 

tera, reduciéndose así, en 
gran medida, los atascos. 
Otro punto negro importante 
a tratar es el cruce de Orca
sitas, pero parece ser, que la 
solución habrá que buscarla 
más a largo plazo. De ello se 
está haciendo cargo el 
Ayuntamiento de Madrid, y 
existe la iniciativa de cons
truir un paso a distinto nivel. 
Sin embargo, todavía no se 
puede prever cuándo co
menzarán las obras. 
Por último hay que decir, 
que la cantidad aproximada 
que se está invirtiendo en 
todas estas obras ronda los 
cuatrocientos millones de 
pesetas.■ 

Página 21 



LOCAL 

Colapso en la carretera de Toledo 
Desde su construcción, la carretera de Toledo ha soportado una gran densidad de tráfico. 

Para recorrer los doce kilómetros que separan Getafe de la capital, los usuarios cuentan de 
antemano con que van a tener que invertir alrededor de una hora. En estas páginas, 

mostramos el aspecto que presenta la carretera a cualquier hora del día. 

No hay bien que por mal no 
venga. Aunque las obras 
esán destinadas a mejorar la 
situación actual 
de la carretera, es evidente 
que causan el efecto 
contrario. 

El paso que se está construyendo a la altura de 
la fundición Aristrain es similar al cruce de 
Leganés. 

su~ 

I 
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A falta de carril bus, los automovilistas 
utilizan el arcén como si se tratara de un 
carril más. 

' \ 

La construcción de la autopista M-40 desviará el paso de 
camiones de alto tonelaje, ev.itando las zonas más conflictivas 
de la capital. · 
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¿Qué opina sobre la situación actual 
de la carretera de Toledo? 

Desde hace varios años la carretera de Toledo es foco de atascos, retrasos y nerviosismos. 
A falta de una buena gestión previsora, se estan realizando diversas obras de acondiciona

miento para paliar la congestión de vehículos. 
La autopista M-40, circunvalaciones y puentes son algunas de las medidas que el Ministerio 
de Obras Públicas está adoptando para resolver el caos circulatorio, aunque no se espera 

un futuro muy prometedor. 

• Guillermina Morata 

JUAN ALARCON, secretario comarcal de UGT 

"Sólo se va a tapar un parche" 
«Desde el punto de vista técnico, la construcción de estos 
enlaces se está llevando demasiado lenta. 
Tendría que objetar esa lentitud en las obras, además considero 
que sólo es una parche, la solución pasa por .otras medidas más 
drásticas como, limitar el coche privado y potenciar el transporte 
público. 
Estas obras son un parcheo ante la evidencia de que las carrete
ras no sólo se estan quedando estrechas sino que se colapsa el 
tráfico. 
La Administración intenta paliar el colapso pero no hacerlo más 
agil. 
Es positivo que se intente ampliar la carretera de Toledo y que se 
faciliten los accesos a Madrid. Aunque se estan creando una serie 
de problemas por las propias obras, todo lo que suponga una 
agiliazación en el tráfico será positivo>> . ■ 

MARINO HERNANDEZ, conductor de autobuses 

.----------------------, 

"La solución es que la gente deje el coche en casa" 
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<<Es posible que las obras que se 
estan haciendo solucionen el problema 
del tráfico, pero hasta ahora todo el 
mundo sabe que se producen unos 
atascos inmensos y que tardas hora y 
media en llegar a Madrid. 
Si la gente dejara más el coche se cir
cularía mejor, porque continuamente 
se ven coches con una persona solo. 
Todo es un círculo, los usuarios protes
tan porque tardan en pasar los autobu
ses, pero es que nosotros no podemos 
llegar antes porque hay atascos. Noso
tros tenemos el recorrido de treinta y 
cinco minutos y si no hubiera caravana 
lo cumpliriamoS>> .■ 

GETAFE EXPRES 
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AGUSTIN GALLEGO, presidente de la Asociación de vecinos Amanecer-Alhondiga 

"Tener que ir a Madrid 
es un calvario" 
«Nosotros en su día tiramos octavillas pidiendo el carril-bus 
como primera solución, hemos tenido varias entrevistas con el 
consorcio, pero siempre dicen lo mismo, que está en vías de 
so lución. 
Verdaderamente es un suplicio para la población que haga el 
trayecto Madrid-Getafe. 
Todavía está por ver si estas obras que se estan haciendo en la 
carretera de Toledo reducen el número de atascos>>.■ 

JUAN MIGUEL MARILLOS, asesor fiscal 

"No existe una buena 
distribución de autobuses" 
<<Cuando hicieron el segundo carril la carretera de Toledo ya estaba saturada, 
luego haber dejado el semáforo de ARISTRAIN provoca muchos atascos. 
Las obras que se estan haciendo en esta carretera va a paliar el tráfico, ya que 
por Madrid tiene que pasar todo el tráfico interurbano de mercancías. Con la 
M-40 y las otras carreteras radiales se descongestionará la carretera de 
Toledo. 
Tambienes cierto que el servicio de transporte público es poco fluido, pierdes 
toda la mañana para hacer cualquier gestión. Esto provoca que el usuario 
utilice el vehículo privado>>.■ 

ANTONIO PALOMO, presidente de la Asociación de vecinos Ciudad Nuevo Getafe 

"Me parece interesante que se acometan obras, 
pero no van a solucionar el problema del tráfico" 

« Todas estas obras no van a descongestionar el tráfico, sobre 
todo en los accesos a Madrid, porque se estan tomando unas 
medidas para algo que ya esta ocurriendo, pero no se previene 
nada. 
Ahora se está dando una salida en función de la M-40 más que en 

PABLO RODRIGUEZ, taxista 

"Esto es intolerable" 

G ET AFE EX PRES 

función de dar una viab ilidad del tráfico a Getafe. 
Sería interesante incentivar el transporte público, pero primero se 
tiene que mejorar el transporte interior en Getafe . Tambien es 
cierto que entre los ciudadanos existe una mala educación 
víai>>.■ 

<<La falta de previsión es la causa principal de los atascos que 
ahora se estan produciendo. 
Siendo Madrid una gran ciudad y estando rodeada de poblaciones 
altamente industriales, a la congestion de utilitarios hay que 
añadirle la de camiones y camionetas de mercancías. Todo ello 
hace que sea un tormento acceder al centro de Madrid . 
Ahora se qu iere tapar este error y es imposible, se podrá min imizar 
un poco, pero es evidente que seguirá siendo un suplicio ir al 
centro . 
Cabe destacar que los trastornos de tráfico tambien han llegado a 
Getafe, y cada vez se tarda más recorrer el pueblo>>.■ 
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¿ES CARO EL SEGURO DE SU AUTOMOVIL? 
A. AGUSTIN PEREZ S.L. 

CORREDURIA DE SEGUROS 
EN GETAFE LE OFRECE: 

EN PINTO 
C/ Ramón y Cajal, 33 

Telf. 683 86 20 
Pº Dolores Soria, 1 

Telf. 691 00 08 

EN LA 

LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO, 
SEGURIDAD, GARANTIAS, RAPIDEZ 

Y UN DESCUENTO DE HASTA UN 40% 

A.G.F. 
SEGUROS-GENERALES 

¡¡NO LO OLVIDE, CONSULTENOS!! 

MUTUA SEVILLANA DEL TAXI' 
(Si el valor del seguro de su vehíc.Ülo no tigúra eñ -esta-lista-consúltenos; 

MARCA TODO Tercero y Te rce ro con Terce,os SEA! RIESGO Cristales Robo y Cristales 

* -- * ••o ••o 
Málaga 1.5 GLX 74.834 29.321 34 9t5 26 093 - -
Ibiza 1.5 71.444 29.321 34 ]50 2C Q93 

Pagos Fraccionados Ibiza 1.2 61.584 25 037 20 57: 23 02:! • 
Panda 45 48.663 23 587 26 ..; ~a 2i 570 

RENAULT sin recargo en todas 
Renault 5 TL 52.481 23.587 28 844 23 020 las modalidades. 
Renau ll 19 GTS 78 .559 25.037 31 549 i3 02G 
Renaull 11 GTL 69.747 25.037 30 464 26 093 
Renau ll 21 GTS 85.030 29 321 36 266 26 093 
Polo Clasic 61 .584 25.037 29 379 23 020 • Libre elección de 

CITROEN Talleres. 
Cilroén BX 19 RD 88.428 29.321 36 630 26 093 
Cilroén AX 11 RD 61 .584 25.037 29.379 23.020 
Citroén AX 1.4 TRS 64.978 25.037 29 813 23.020 

Peritaciones Cilroén BX 14 E 75.162 25.037 31 .114 23.020 • en el 
TALBOT acto en nuestros cen-

!albo! Horizon LS 66.674 25.037 31 .114 23.020 

tros de peritación. !albo! Samba GL 5v 55.809 25.037 29.037 23 020 
Talbot Solara LS 63.281 25.837 30.060 23.020 

PEUGEOT 
Peugeot 205 GL 61 .584 25.037 29.379 23.020 • Peritación en 24 ho-
Peugeol 405 GL 91.796 29.321 37.134 26.093 
Peugeol 309 SR 81 .632 29.321 35.833 26 093 ras en el taller que Vd., 

FORO elija. 
Fiesta Super Hit 58.438 21 .570 
Fiesta CL 65.224 23.587 28.146 21.570 
Orión 14 5v 70.067 25.037 30.464 23 020 
Sierra 2.0 85 . □30 29.321 36.266 26 093 • Pago de siniestros -

OPEL inmediato en nuestras Opel Corsa LS 5v 56.741 23.587 27.495 21.570 
Opel Corsa TR 52.461 23.587 26.844 21 .570 oficinas. Opel Kadell 1.6 78.235 29.321 35.398 . 26.093 

FURGONETAS 
Ebro 275, Ebro Combi 114.224 40.316 46.828 37.088 • Descuentos de has-Nissan Vanelle 121 .318 40.316 47.778 37.088 i • 
Nissan Vanelle CH 137.861 40.316 48.997 37.088 ,ta el 40%. Fiat Ducato f 13 130.781 40.316 48.346 37.088 
Mercedes Benz 100 130.781 40.316 48.346 37.088 
Mercedes Benz 120 134.192 43.726 51.756 40.498 
Mercedes Benz 140 130.781 40.316 48.346 37 088 
Avia Combi 1.0TD 114.224 40.316 46.828 37.088 ())(())(())(() 
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LOCAL 

Vecinos de Santa Bárbara 
"contra el tráfico de influencias'' 

,, 
Logran la paralización de unas obras de la empresa 

Comercial Jerez, S.A. 

Raúl Castillo 

Los propietarios habían obser
vado grietas y rotura de plaque
tas en algunas viviendas. En un 
eser.ita judicial aseguran que 
«se ha rebajado la solera del 
semisótano con una profundi
dad por debajo de las zapatas y 
de [as columnas que sujetan el 
edif icio>>. 
Las obras paralizadas tenían 
licencia municipal , pero no au
torización de la comunidad de 
vecinos. Estos se amparan en 
la Ley de Propiedad Horizontal. 
Los propietarios exigieron a los 
servicios técnicos municipales 
una inspección urbanística, 
que concluyó con la garantía de 
que <das obras no afectan a la 
estructura del edificio>>. 
La empresa que realiza las 
obras , Comercial Jerez,S.A., 
mandó en enero una carta a los 
propietarios en la que recono
cía anomalías . 

Amalio Suárez, 
empresario: "Yo no 

tengo que pedir 
permiso a nadie. 

T~ngo el apoyo del 
. alcalde" 

En ese escrito, firmado por el 
di rector comercial, Amalio 
Suárez Barriga, se decía que 
« al realizar las obras se ha 
detectado una avería en la 
bajada de aguas>>. Se anun
ciaba la reparación y se pedía 
colaboración vecinal. 

G ET AFE EX PRES 

Vecinos de la calle Santa Bárbara han logra
do la paralización judicial de las obras de un 

semisótano que no cuentan con 
su autorización. La empresa Comercial 

Jerez, S.A. acondicionaba el semisótano 
para uso comercial. Esas obras <<podrían 
causar el derrumbe del edificio>>, según el 

presidente de la comunidad de vecinos, 
Antonio Donaire. 

Tráfico de influencias 
"anormal" 

Amalio Suárez es también ac
cionista mayoritario de Herba 
S.A.. El equipo de gobierno 
socialista ha adjudicado un 
buen número de obras munici
pales a esta empresa. 
El representante de los veci
nos, Antonio Donaire, denunció 
que Amalio Suárez «tiene 
montado en Getafe un tráfico 
de influencias que no es nor
mal. Hemos hecho miles de 
denuncias y los municipales no 
nos hacen ni caso. Todas nues
tras denuncias fueron archiva
das por el Ayuntamiento>>. 
Según Donaire, Comercial Je
rez <<Se pasa la ley por el forro 
de sus caprichos>>. 

Antonio Donaire, 
vecino: "El tráfico de 
influencias de este 
señor en Getafe es 

increíble" 

El empresario, Amalio Suárez, 
aseguró a Getafe Expres que 
va a pedir daños y perjuicios 
<<porque esta gente me ha 
paralizado las obras y el segu
ro me está comiendo>>. 
Suárez aseguró que su actua
ción es legal y regular y teme 
que <do que quiera esta gente 
sea "comernos el coco" a to
dos». Añadió que tiene el 
apoyo del alcalde, Pedro Cas
tro y que no tenía que pedir 
permiso <<ª nadie para hacer 
esa obra>>.■ 
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ECONOMIA 

Después de llevar seis años esperando la construcción del centro comercial 

La promotora de hostelería se 
siente engañada 

La Asociación Promotora de Hostelería de 
Getafe ha manifestado sentirse engañada 

por el SEPES y la OPI, ya que llevan más de 
seis años esperando la construcción de un 

centro comercial. Estos dos organismos 
oficiales son los encargados 

de la realización y asesoramiento de un área 
de comercio en el polígono industrial de San 

Marcos. 
Así mismo Gonzalo Navarro, presidente del 

SEPES, afirma que si se ha fijado la fecha de 
inciación de las obras, julio ha sido el mes 

escogido para ello. 

• G. Morata 

Nadie duda que el polígono 
industrial de San Marcos ca
rece de servicios tan esen
ciales como : hostelería, 
bancos, compañias de se
guros y sanidad. 
Esta carencia se pretenden 
subsanar con la creación de 
un edificio en el que se ubi
carían todas estas infraes
tructuras . Su construcción 
estaría a cargo de la Socie
dad Estatal de Promoción y 
Equipamiento del suelo 
(SEPES) en colaboración 
con la Oficina de Promoción 
Industrial de Getafe(OPI). 
Dichos propositos fueron 
expuestos hace seis años y 
hasta ahora los hosteleros 
de Getafe no han recibido 
ninguna solución. 
A parte del largo tiempo 
transcurrido desde que se 
planteó la creación del cen
tro comercial han surgido 
otros mal sabores, que origi
nan una cierta irregualridad. 
En el Plan Parcial de definía 
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la prohibición se asenta
mientos individuales dentro 
del polígono San Marcos, es 
decir todos los comercios 
que allí se ubicarán debería 
de ir canalizado a través de 
una sociedad. Pues bien, 
hasta aquí la teoría en la 
práctica desde hace dos 
años viene funcionando un 
restaurante a nivel indivi
dual. 
Este hecho es conocido y 
aceptado por todo el mundo, 
incluso las autoridades 
municipales de Getafe, así 
lo manifestaba Francisco 
Hita, concejal de promoción 
industruial, "el restaurante 
"Los Arcos" no tiene li
cencia de apertura pero 
nosotros hacemos la vista 
gorda". 
Evidentemente la Sociedad 
Promotora de. Hostelería 
está en franco desacuerdo 
con esta postura, "me pare
ce un agravio comparati
vo, nos hemos quedado 

Sociedad de Hostelería: "Después de 
llevar 6 años esperando la construcción del 

centro comercial, no vemos que haya 
voluntad por ninguna parte para poner en 

marcha el centro comercial" 

sin saber a que atenernos. 
No entiendo porque está 
funcionando individual
mente un restaurante y a 

nosotros se nos condena 
a tener que crear una so
ciedad", estas es la opi
nión de Leandro Sanchez, 
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presidente de dicha socie
dad. 
Por su parte, Francisco Hita 
afirma que hace unos me
ses se sacó a concurso la 
adju dicación de las 
obra~. "dichas obras se le 
han _· adjudicado a una 
empr.esa, pero ahora no 
sabría decir a cual". 
Dichas obras tienen un pla
zo de.ejecución de 18 meses 
a partir del mes de julio, está 
es la novedad aportada en la 
última reunión mantenida 
entr~: elAyuntamiento de 
Getafe y el SEPES. 
Combes natural el precio de 
los 23.446m2 dedicados a 
este centro comercial ha ex
perimentado un elevado 
crecimiento, en seis años el 
terreno ha pasado de costar 
3.000 pesetas a costar 
40.0000 pesetas m2

. Este 
hecho causa bastante indig
n ac 1on entre los 
industriales, "se nos quiere 
reducir nuestros dere
chos poniendonos el área 
de hostelería del centro 
comercial a precio de 
oro". 
Sin embargo esto no le pre
ocupa al concejal de indus
tria del Ayuntamiento de 
Getafe, "el problema no es 
que ahora el precio del te
rreno haya subido, sino 

· que-se pueden quedar sin 
el, ya que participaran 

Francisco Hita: "El restaurante 
<<Los Arcos>> no tiene licencia de apertura, 

pero nosotros hacemos la vista gorda" 

multinacionales. Noso
tros daremos un apoyo 
político para que sean los 

peticionarios de Getafe 
los que se queden con el 
terreno".■ 

Total de m2 del Centro Comercial Social y 
de Servicios: 23.446 m2 

- Zona Verde .... 7.586 m2 

- Parcela P.1 .... 3.410 m2 

- Parcela P.2 .... 12.450 m2 

...--, 

- Plazas de 
aparcamiento ... 
120 unidades 

GETAFE EXPRES 
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Calendario de 
negociacio

nes: 

1984- SE PES y Ayu nta
m iento de Getafe 
anuncian la venta de 
parcelas para todo tipo 
de servicios en el polí
gono San Marcos. Se 
establece que todos 
los servicios iran ca
nalizados por una so
ciedad y no se permiti
ran asentamientos in
dividuales. . 

1987- Se reunen todos 
los peticionarios de 
parcelas para raciona
lizar el alto número de 
peticiones a traves de 
la creación de una 
sociedad. 

Finales del 87- Indivi
dualmente se edifica 
un restaurante "Los 
Arcos", contravinien
do lo establecido en el 
Plan General. 

1988- Se crea la Socie
dad Promotora de 
Hostelería del Polígo
no San Marcos, com
puesta por doce miem
bros. 

1989- Se entablan con
versaciones con Ra
fael Gil, representante 
del SEPES, para reca
bar información del 
proyecto del Centro 
Comercial. 

1990- Después de su
cesivas entrevistas 
con los organismos 
pertinentes, la Socie
dad Promotora de 
Hostelería se siente 
engañada.NielSEPES 
ni la OPI les ofrecen 
ninguna solución y el 
precio del terrenos 
sigue subiendo.■ 
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DEPORTES 

Por decisión de su sponsor, el Corte Inglés 

Desaparece el C.B. Tintoretto 
Getafe no podrá disfrutar el año que viene 
de los éxitos del baloncesto femenino de 

Tintoretto, situado en la División de honor. 
El club getafense no disputará la temporada 
que viene ya que desaparece como entidad. 

La decisión ha sido tomada por el Corte 
Inglés, actual sponsor del Tintoretto. Una 
decisión que ha sorprendido en el mundo 

del baloncesto femenino español 
habida cuenta de los resultados obtenidos 

por este equipo. 

• José Luis Corrochano 

El día 22 se reunía la junta 
direct iva del Tintoretto para 
tratar un único punto: la desa
parición del equipo de balon
cesto en todas sus catego
rías. Posteriormente manda
ba el acta a la Federación 
española de clubes de balon
cesto femenino para que dis
pusiera en consecuencia. Es 
decir, que un equipo de la 
categoría inmediata ascienda 
a la División de honor. 
Como ya anunciamos hace 
unas semanas, con motivo de 
la intención de Jesús Gil de 
incluir al Tintoretto en la sec
ción de baloncesto del Atlético 
de Madrid, su sponsor había 
decidido antes de navidades 
no seguir financiando al equi-

po madrileño. Pero ha llegado 
más lejos porque su dirección 
ha decidido no ceder los dere
chos del equipo de baloncesto 
a otro posib le sponsor. 

Campaña 
publicitaria 

La postura parece que ha 
venido determinada por un 
fallo en su campaña 
publicitaria. <<Preguntabas 
a la gente por Tintoretto y 
tan sólo sabían que era un 
equipo de baloncesto y no 
una marca de ropa>>. Sin 
embargo, en lo deportivo, 
Tintoretto había conseguido 
centrar la atención de los geta
fenses , sobre todo en sus 
competiciones europeas dis
putadas en el Juan de la Cier-

EUROCOR, S. A.· 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 Ap. Correos, 48 - Getafe 
Teléf. 682 81 82 28900 Getafe (Madrid) 
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Antonio Jimenez, presidente del Tintoretto, el adios de un 
club. 

va, pabellón que registró bue
nas entradas cuando se trata
ba de un contrario europeo. 
Su presidente, Antonio Jimé-

nez Jareño, buscaba sponsor 
hace unas semanas, e incluso 
tenía varias ofertas entre las 
que elegir. La más importante, 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, etc. 

e/. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 
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l 
entre las que han salido a la luz 
pública, la que lanzó Jesús Gil 
en una rueda de prensa en 
Getafe y qÚe ratificó hace 
pocos días después de adqui
rir los derechos del Villlalba, 
equipo de baloncesto mascu
lino. Pero las noticias siguen 
siendo contradictorias porque 
su presidente dice no haber 
recibido oferta del Atlético de 
Madrid. 

El Corte Inglés 
ha decidido 
no ceder los 
derechos del 
Tintoretto a otro 
Sponsor. 

En un intento por salvar de la 
desaparición al equipo geta
fense, la Fundación Pública 
de Deportes de Getafe ofreció 
al Corte Inglés quedarse con 
los derechos del Tintoretto, y 
popularizar más a este equipo 
de baloncesto femenino. Pero 
el sponsor parece que quiere 
que con su marcha desapa
rezca también el equipo de 
baloncesto por lo que no ha 
aceptado ninguna de las ofer
tas. 

Adios 
a Europa 

Muchas de las jugadoras no 
entienden del todo esta deci
sión, ya que los resultados 

La afición de Getafe no volverá a vibrar con el Tintoretto. 

Uliana Semenova y dos 
subcampeonatos 

Corta, muy corta ha sido la existencia del equipo de 
baloncesto femenino de Tintoretto. Un equipo que se creó 
para ganarlo todo en España e intentar ganarlo en Europa. 
En las tres temporadas que disputó no se habia logrado 
pero se estuvo cerca. Y lo que es más importante estaba 
en el camino de conseguirlo. 
Tintoretto, sin embargo, no defraudó y aportó algo nuevo 
al baloncesto femenino: importantes fichajes de extranje
ras y un juego distinto de la mano de Rafael Peyró en su 
última temporada. 
Primero lo hizo con Uliana Semenova, una rusa que. a 
pesar de no cuajar en España, revolucionó el baloncesto 
femenino. Con ella Tintoretto machacó las defensas. 
Después Paula Gonc;alves, una brasileña a la que los más 
osados apodaron la <<Petrovic >> femenina. Tintoretto 
cambió su juego pero el resultado se quedó en un merecido 
subcampeonato .■ 

CLINICA VETERINARIA 9ft 

DEPORTES 

obtenidos esta temporada no 
han sido malos, segundo en 
la Liga, terceros en la Copa de 
la Reina y una gran actuación 
en la Copa Ronchetti de Euro
pa. <<El año pasado estuvi
mos a punto de conseguir
lo este año íbamos a por el 
doblete>>. Aunque la verdad 
es que las tres temporadas 
que ha jugado el equipo de 
Tintoretto en División de ho
nor se confeccionó un equipo 
paraquedarcampeón, prime
ro con la rusa U liana Semeno
va y esta temporada con la 
brasi leña Paula Gonc;alves. 

Con su 
desaparición 
el Tintoretto 
pierde la 
oportunidad de 
jugar la copa de 
Europa de 
baloncesto 

Ahora las jugadoras de Tinto
retto deberán buscar un nue
vo equipo, aunque la mayoría 
de ellas no tendrán ningún 
problema porque son grandes 
jugadoras. Al acabar el con
trato este año, la mayoría 
habían recibido varias ofertas 
de equipos españoles. Tinto
retto pierde así la oportunidad 
de jugarla Copa de Europa, ya 
que el Microbank «Mas
noU>>, actual campeón de 
liga, había renunciado a jugar
la . La desaparición de Tinto
retto da la oportunidad de dis
putar esta competición al 
Banco Zaragozano.■ 

«ACUARIO» 
Capellanes, 7 - GETAFE 

Teléfono 682 33 31 
TeL Part. y Urgencias 217 63 83 

Análisis, Rayos X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13.30 y 17-20.30 horu 

Sábados: 10-13.30 horu 

·@ 
...__ ... La 
Esquinitap 

Don Fadrique, 20 Getafe 
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Tres temporadas después y con la misma junta directiva que lo deshizo 

An~onio de Miguel rehace el 
Getafe Promesas 

• José Luis Corrochano 

El año que viene el Getafe C.F. 
contará con un nuevo filial, 
aparte de los dos equipos juve
niles. La directiva del club ha 
decidido que el equipo necesita 
de una cantera propia de la que 
poder ir subiendo jugadores al 
primer equipo. Pero para ello 
Antonio de Miguel ha buscado 
un club que le sirva de base. 
Luis Duque, segundo entrena
dor, nos explicaba la forma de 
actuar. <<Hemos intentado 
buscar un equipo de Getafe 
para notenerqueempezarde 
cero. Entramos en conversa
ción con el Alhóndiga pero 
los jugadores que tenía esta
ban muy ilusionados por el 
ascenso que habían conse
guido». 
Finalmente se han decidido por 
la _Peña Flor de la Mancha que 
esta situado en la Tercera 
Regional del grupo VII. El Geta
fe contará con los jugadores 
senior de este equipo y los que 
terminen su edad de juvenil en 
el Getafe. <<Oueremos hacer 
un equipo con chavales jove
nes que no sobrepasen los 
veintidós años. Aunque si 
hay alguno que destaque de 
esta edad podría jugar>>. Un 
convenio con la Peña Flor de la 
Mancha que permitiría a la vez 
disponer de sus jugadores de 
categorías menores. 

Getafe Promesas: 
<<Una ruina 
para el Getafe>> 

Cuando desapareció el Getafe 
Promesas la junta directiva 
estaba formada por el mismo 
presidente, Antonio de Miguel, 
y la misma directiva excepto 
tres personas que ahora no 
están. Entre ellas se encontra
ba Angel Torres, que posterior
mente se convirtió en la oposi-

GETAFE EXPRES 

Hace tres temporadas el Getafe Promesas 
desaparecía por motivos económicos. Ahora 
parecen ser causas deportivas las que han 
empujado a Antonio de Miguel, presidente 

del Getafe C.F., y prácticamente a la misma 
junta directiva que le hizo desaparecer a 

crear un equipo de "promesas". 

ción al actual presidente. 
<<Por entonces decidimos 
disolver el Getafe Promesas 
porque era una ruina para el 
Getafe. Nos costaba entre 

cuatro y cinco millones y no 
daba ningún beneficio por
que no salía ningún jugador 
ni al primer equipo ni a nin
gún otro>>. 

Esta junta directiva deshizo el Getafe Promesas. La misma 
sin Angel Torres (en el centro) la ha rehecho. 

Un Promesas de 600.000 pesetas 

La temporada que viene comenzará la segunda etapa del 
Getafe Promesas. Una etapa sobre todo de esperanzas 
que intentará aportar más jugadores de calidad que en la 
anterior. En aquella Angel Torres, exdirectivo del Getafe 
C.F., tan sólo recuerda una alegría. <<Sólo salió un 
jugador del Getafe Promesas, fue Torres que se lo 
llevó el Castilla. El filial del Real Madrid nos pagó 
600.000 pesetas>>. 
Esperemos que esta temporada reporte mayores benefi
cios, guiados de la mano de Fernando Sierra y sobre todo 
de Luis Duque, que es la persona que más interés ha 
demostrado en este proyecto.■ 

Los beneficios que un equipo 
promesas debe dar a su club 
son claros, jugadores que des
punten con dieciocho o dieci
nueve años con posibilidad de 
integrarse en el primer equipo 
o que interesen a clubes de 
superior categoría. <<El Geta
fe Promesas no consiguió 
eso en ningún momento, tan 
sólo recuerdo a un jugador 
que reportó beneficios. To
rres que se fue al Castilla>>. 
Por eso Angel Torres no cree 
que rehacer de nuevoelGetafe 
Promesas sea la mejor idea. 
<<Pienso que lo que tenían 
que haber hecho era tener al 
juvenil A en categoría Nacio
nal y de ahí Ir sacando juga
dores. Las mejores edades 
para que un jugador desta
que son los diecisiete y die
ciocho años>>. 
El Getafe C.F. debe, pues, 
sacar el máximo rendimiento a 
este equipo para evitar las 
oleadas de fichajes que todos 
los años tiene que realizar. 
Equipos filiales ,como el Lega
mar, aportan tres o cuatro juga
dores al primer equipo cada 
temporada lo que les hace 
rentable dentro del club. Con la 
creación del Getafe Promesas 
la entidad getafense tiene la 
oportunidad de ahorrarse unos 
cuantos millones a la hora de 
los fichajes. 
En medio de todo este proyec
to, dos han sido las nuevas 
bajas que ha presentado el 
Getafe C.F. La del centrocam
pista Costa y la del portero Juan 
Carlos que parece que acabará 
en el Valdepeñas. Costa deja 
de ser jugador del Getafe C.F. 
tras no haber tenido mucha 
fortuna esta temporada por 
culpa de las lesiones. El Getafe 
C.F. espera dar aún una baja 
más y buscará un portero para 
cubrir el puesto de Juan 
Carlos.■ 
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Hiper Getafe 
C/. Madrid, 117 Getafe -a.- 695 68 64· 

Croissantería-Boutique-Variantes 

Cafetería-Re.staurante 
APARCAMIENTO GRATUITO ENJ .. er soTANO 

. ' . 

¡VEN A COMPROBARLO! 



HURGANDO EN LA HISTORIA 

Leganés 

El regreso de las tropas (1) 
• Marcial Donado 

El lunes, día 17 de enero del año 191 O, llegaron a Leganes 
las fuerzas de LLerena, Barbastro, Madrid, Figueras y 
Arapiles, que debían permanecer allí acuarteladas hasta 
el día 22, designado para hacer su entrada triunfal en 
Madrid. Aunque dichas tropas formaban solamente una 
brigada, venían mandadas por el señor Antonio Tovar, 
general de división, que tuvo en el Rif el mando de todas 
las fuerzas de cazadores que marcharon a Malilla. El 
capitán general de Madrid , señor Ríos, esperó en el 
Palacio Real el paso de los cazadores, con objeto de no 
privar del mando al ilustre general, que de manera tan 
bizarra supo conducirlos a la victoria durante los casi seis 
meses que duró la guerra en Melilla. 
Sin olvidar los méritos de los otros militares que mandaron 
la brillante brigada de cazadores, el reconocimiento de su 
esfuerzo quedará plasmado para la historia al término de 
las batallas refeñas. Así pues, al frente de los batallones 
de cazadores iban los prestigiosos Enrique Fernández y 
Federico Páez jaramillo, jefes de las dos medias brigadas 
de cazadores, Ricardo Burguete , Luis Carniago, Enrique 
López Sanz, Luis Bermúdez de Castro, Luis Jiménez 
Pajarero, Francisco Artiñano, tenientes coroneles de los 
batallones de Figueras, Arapiles, Madrid, Las Navas, 
Barbastro y LLerena, respectivamente, y Felipe Alfán, jefe 
de la brigada de cazadores de Madrid. 
El comportamiento heróico en Melilla, allá por los campos 
del Rif, de los soldados y jefes de las brigadas de cazado
res, quedó ampliamente recompensado con el gran reci
bimiento que les tributó el pueblo de Madrid el día 22 de 
enero. 

S.M, el Rey revisando en Leganés las tropas repartidas, entre las 
que vienen vario moros, guías de nuestros soldados en el campo 
rifeño. 

Recibimiento análogo tuvieron estas tropas seis días 
antes en Leganés, ya que a este cercano pueblo se 
desplazó S.M. el Rey don Alfonso XIII, si bien en la capital 
de España hubo diversas celebraciones, conmemorando 
el regreso de las tropas y celebrando funerales por los 
caídos, uno de estos funerales tuvo lugar en San Francis
co el Grande, presidido por SSMM don Alfonso XIII y doña 
Victoria, celebrado el día 24 de enero de ese mismo año, 
191 o.■ 

~~ ◄ :=; 
~ 1c.roq.'La.{c.~ 

Le pagamos 1600 ptas. 
por su vieja camara 

aunque no funcione 

EN JULIO AL REVELAR SU 
CARRETE, 

REGALO SORPRESA SEGURO 
+ 

CARRETE y AMPLIACION 

Avda. España, 7 Telef.- 681 93 02 
- GETAFE-

GETAFE EXPRES 

PERFUMERIA 

•~••11 ¡¡r~E1-11111;~11~••••••·• 
t P§fllf!9!9tf§§ J 
.*MAQUILLAJESYMANICURJC 

·•••••••••••(QÑll••~¡••~1lliiji~~)•••••••••••••••••• 

LENCERIA 
Centro Comercial CALLE MADRID 
LOCAL Nº 16 GETAFE 

JUFEMA, S.L. 

DECORACIONES 
y 

REFORMAS EN GENERAL 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 
LINEA Y SINCRONIZACION 

DEL BUEN GUSTO 

C/ Madrid, 48 antiguo - 52 moderno 2 & E 
Teléfono.- 68315 01 • 96 
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COMPLEJO LAS MORERAS 

ACTUACIONES 

DIA 7 DE JULIO DIA 14 DE JULIO DIA 21 DE JULIO 

ROSA DE ESPAÑA Y 
JOSEARCOS 

LOS SIMON'S JUANIOSUNA 

(CANCION ESPAÑOLA) (HUMOR Y CANCION ESPAÑOLA) (RUMBAS Y SEVILLANAS) 

• RESTAURANTE 
• SALONES PARA BODAS Y COMUNIONES 

Calle Madrid, 143 antiguo (final) 
Junto aparcamiento de Rente en Las Margaritas 

Teléf. 696 21 75 GETAFE 

• SALON PRIVADO PARA COMIDA DE EMPRESAS 
• CAFETERIA PUB 
• AMPLIAS TERRAZAS 
• GASOLINERA 

GABINETE -RADIOLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 

l 

* ECOGRAFIAS 
Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 

ASISA - SANITAS - ADESLAS - PREVIASA ESFERA 
MEDICA - U. MADRILEÑA - y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes de l O a 13 y de 15 d 20 horas 

. -

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 



· SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION . 
ADAPTANDO LOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE 

¡ ¡ 
· __ f==" 1 

r 

Somos Concesionarios Oficiales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
mejor se adapte a las necesidades de 
su empresa. 
Tenemos una amplia selección de los 

t · mejores modelos disponibles en el· 
mercado. 
Le instalamos, formamos y mantene
mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 

~EL.EC::C::IC>"'E E'°"■R·E : 

--------- - - --- - -- - ---- - - ------ -----·-
rn~m ~ ~ KORTEX ......__......._. -

• 
UNISYS 

SERINGE. S.A. lr1fórmese y asista a r1LI1estrc:>s CLlrsc:>s 

de fc:>rmaciórt er1 SLIS distir1tas especialidades 

¡CONOZCANOS, ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! 

Av. Portugal, K) 

61407 65 
MOSTOLES 

IIEB/Mll'& 
1 CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

-c..:JRGe ~4_).'- . ,s 
c>y ~ ·<f. 
SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 

GETAFE 



En la zona Sur 

-· 

n · l«lcampo GETAFE , 



DAMA EXPRES 

MARIA CRISTINA ES.JEBE QUIÑONES; 
DAMA GETAFE EXPRES 1990 

La entrega de tro
feos, tuvo lugar en 
el "Lovely Chic", 
donde actuaron 
Gloria Maria, Ru
ben Ortiz y Fran
cisco Javier, Charo 
Leon, Mercedes 
Abril y Monserrat 
González. 

El pasado día 27 de junio, 
según lo anunciado, se cele
bró el acto de elección y 
entrega de premios a la 
ganadora del concurso 
"DAMA EXPRES 1990", 
organizado por nuestro 
semanario, en los salones 
Lovely Chic. 
Resultó ganadora la concur
sante número 7, señorita 
María Cristina Estebe Qui
ñones, de 18 años. 
El jurado, formado por Don 
Efrén Pefía, concejal del 
P.P. en representación del 
ayuntamiento, Don Fernan
do Peribafíez, director de la 
emisora Radio Getafe, de la 
cadena RATO, Don Fran
cisco 
Orefío Gómez, profesor de 
literatura del instituto nº 1 de 
Getafe, escritor y exdiputa
do de la anterior legislatura, 
Don Jesús Martínez, pro
pietario de la confitería Iz
quierdo, en representación 
de los industriales y comer
ciantes patrocinadores del 
concurso, Don Humiliano 
Martínez, director gerente 
de Getafe Expres, Don Lo
renzo Vaquero, pintor y 
dibujante, y la Sefíorita 
Mari Sol Yegros, en repre
sentación del público asis
tente, confesó haber tenido 
una ardua labor para emitir 

G ET AFE EXPRES 

sus votos, dada la belleza, 
elegancia y distinción de las 
participantes. · 
Todas ellas fueron obse
quiadas con un prendido de 
flores, gentileza de Floriste
ría Mary Juli y productos de 
cosmética, cedidos por Per
fumería Dama. 
Las actuaciones corrieron a 
cargo de Gloria María , el 
dúo formado por Rubén 
Ortiz y Francisco Javier, 
Mercedes Abril, Charo 
León y Monserrat Gonzá
lez, que fueron calurosa
mente aplaudidos por los 
asistentes. 
Al final del acto que se pro
longó hasta la medianoche, 
se procedió al sorteo de una 
mini-cadena musical, obse
quio de Lovely Chic. 
Todo el público asistente fue 
obsequiado con una consu
mición, por cuenta de la di
rección. 
La labor de locución y pre
sentación, corrió a cargo de 
Gloria María y Victor Manuel 
Muñoz . ■ 
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RENFE, de nuevo, se lo pone 
más fácil. Sin agobios, sin 
prisas, sin atascos, sin ba- . 
jara Madrid, con nuevos tre
nes y horarios más cómodos, 
desde Getafe o Leganés, le 
llevamos hasta Extremadura. 
Usted elige. Renfe, simple
mente, se lo pone más fácil. 

~RENFE 
MEJORA TU TREN DE VIDA. 

HORARIOS 
SERVICIO DE TRENES GETAFE INDUSTRIAL - EXTREMADURA 

Salidas Clase de tren Llegadas a Extremad ura 

Getafe 
Ciudad Real Puertollano 

Cabeza 
Mérida 

industrial del Buey 

8.14 Interurbano 10.56 11.47 13.35 15.39 

15.43 Interurbano 18.31 19 04 20.44 22.32 

22.51 Estrella «Guadiana» 1.42 2.35 4.18 7 01 

SERVICIO DE TRENES LEGANES - EXTREMADURA 

Salidas Clase de tren Llegadas a Extremadura 

Leganés Plasencia Cañaveral Cáceres 

9.24 Regional Expres • 12.59 13.42 

11.20 Interurbano 14.22 15.15 16.01 

* 13.07 Regional Expres 16.20 • • 
14.39 Regional Expres «Virgen del Puerto» 17.47 • • 
17.54 Rápido «Sierra de Gredas» 20.48 21.48 22.35 

* Festivos 

Badajoz 

16.45 

23.29 

8.20 

Badajoz 

15.41 

• 
• 
• 
• 
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PROGRAMACIÓN DE 
PELÍCULAS EN TVE 

Jueves 5 
PECADO MORTAL, de 
Miguel Angel Diez; \con 
Sara Lezam~, Pedro ldel 
Corral 
Última sesión, 1 :00 

Viernes 6 
NOCHE NUPCIAL, de 
King Vidor, con Gary 
Cooper, Anna Sten 
Cine Mítico, 1 :00 

Sábado 7 
CORAZONES INDOMA
BLES, de John Ford, con 
Claudette Colbert, Henry 
Fonda 
Primera Sesión, 16:05 

Domingo 8 
EL SEÑOR DE LA GUE
RRA, de Franklin Schaff-

ner, con Charlton Heston, 
Rosemary Forsyth 
Domingo cine, 21 :55 

Lunes 9 
MADAME DUBARRY, de 
Ernst Lubitsch, con Pola 
Negri, Emil Jannings 
Última Sesión, 1 :00 

Martes 10 
PERVERSIDAD, de Fritz 
Lang, con Edward G. Ro
binson, Joan Bennet 
Sesión de Noche, 22:30 

Miércoles 11 
EL MES/AS SALVAJE, de 
Ken Russell, con Dorothy 
Tutin, Scott Anthony 
Última sesión, 1 :00 

GUIA 

PROGRAMACIÓN DE 
PELÍCULAS EN 
TELEMADRID 

Viernes 6 
COBRA, de George Pam 
Cosmatos, con Sylvester 
Stallone, Brigitte Nielsen 
Noche de Cine, 22:15 

Sábado 7 
LOCO POR ANIT A, de 
Frank Tashlin, con Dean 
Martín, Jerry Lewis · 
Pantalla Chica, 15:00 

Domingo 8 
~STOY CON LOS HIPO
POTAMOSde Ita lo Zinga
relli, con Terence Hill, Bud 
Spencer 
Pantalla Chica, 15:00 

Lunes 9 
CAMINO DE LA HORCA, 
de Raoul Walsh, con Kirk 
Douglas, Virginia Mayo 
Cine de Tarde, 16:20 

Martes 10 
CONCURSO DE BELLE
ZA, de Robert Day, con 
Farrah Fawcett, Eleanor 
Parquet 
Cine de Tarde, 16:20 

Miércoles 11 
CAFE DE CHINITAS, de 
Gonzalo de Gras, con 
Antonio Molina, Rafael 
Farina 
Cine de Tarde, 16:20 

Bañolas Grupo de Gestión 
Abierto plazo de admisión para 
las primeras viviendas del suelo 

municipal en Getafe. 

Viviendas de 90m2 a pagar en 15 años 

¡Apúntate ya! 
Avda. Juan Carlos 1, s/n Centro Comercial Arcos 11 (Sector 111) GETAFE 

HORARIO: 
DE LUNES A VIERNES DE 5 A 8 
SABADOS Y DOMINGOS DE 11 A 2 

YDE5AB 

GETAFE EXPRES 

Te/: 682 14 32 Y 14 95 
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PASATIEMPOS 

Crucigrama 

HORIZONT ALE$: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 
Nombre de la espada 1 
del rey Arturo. - 2. 2 t---+--

Afirmación. Atar. Vo- 3 
cal. - 3. Símbolo de 
la temperatura . Hilo 4 

t--+----+--

de hebras poco torci- 5 
das. carta de la bara- 6 
ja . - 4. Imparciales. 7 
- 5. Gorro turco. 1--+---+---

Proceda. - 6. Grupo 8 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

SOLUCION Al 
JEROGLIFICO 
DEL N2 ANTERIOR 

erogl~ficos 

sanguíneo. Modera- 9 '---'--
do. - 7. Arte de pes (-SOR- prende -ME) 

Sorpréndeme 

¿Se puede? 

ca. Vocales distintas. - 8. Chiflado. Interjección de 
dolor. Nota musical. - 9. Vocal repetida. Honor. Cin
cuenta. SOLUCION 

A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
Nº ANTERIOR 

VERTICALES: 1. Princesa. - 2. Cifras romanas. 
Planta gramínea. - 3. Vitamina. Lo que ilumina los 
objetos. Interjección arriera. - 4. Mezcla metales. Si
glas comerciales. Una pe. - 5. Autor de una clasifica
ción de las plantas. Terminación verbal. - 6. Vocales. 
Infunde. - 7. Rugirá. Ultima letra. - 8. Vocal. De más 
edad. - 9. Deidad egipcia. Catedral. Artículo. 

A L E U Z E N E V 

Frases célebres 

"De ningún testigo debería
mos hacer más caso que de 
nosotros mismos" 

Séneca 

"Ei que es parco en paiabras 
es pródigo en sentido" 

Disraelí 

"Ningún bien se disfruta sin 
compaflía" 

Séneca 

"Dime con quien andas y te 
diré ¡a mí que me importa!" 

Anónimo 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 1 

D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abiert~ día y noche 

Día 7 c \ aldemoro, 12 (A) 
C/ Madrid, 111 (B) 

Día 8 C/ Sa~ Vicente, 25 (A) 
Avda. 0e las Ciudades, 54 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 9 C/ León, 6 (A) 
C/ Maestro Bretón, 19 (B) 
C/ Madrid, O (D) 

Día 1 O Avda.-de las Ciudades, 1 O (A) 
C/ Brunete, 2 B) 

Día 11 C/ Azahar, 1 (C) 
C/ Alonso de Mendoza (B) 
C/ Madrid, 40 (D

1
) 

1 Día 12 C/TUulcia, 15 (C} 
C/ Arboleda, 21 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

¡ 
' 

, 

Teh " ~- onos de interés 

Ayuntar•• 695-03-04 
Policía nicipal 681-33-62 
Policía acional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protecc · n Civil 682-19-12 
Bomber s i:::oi:::_n7_n0 v.;;,v-v,-vu 

Correos IY Telégrafos 695-47-17 
Juzgado n111 682-98-17 
Juzgado n22 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobu~ es Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulat bríos: 

Ramc n y Cajal 695-91-96 
Avda Los Angeles 695-77-71 
Marg ritas 695-12-67 
Sectc r 111 682-58-96 

Taxis 695-10-01 
12 de Oc ubre 469-76-00 

CENTRO MEDICO' "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMP(ETOpE LA MEDICI JA OR!ENTAL) 

ACUPUNTURA. MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL HOMEOPATIA, RE HABILITACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ, MACROBIOTICA. SEXOLbGIA. RECUPERAClür FISICA. PREPARACION Al . 
PARTO SIN DOLOR, CON El MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE lJ MEDICINA ORIENTAL Y El 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE \ PREVIA PETICl1 DN DE HORA AL 681 93 19 
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* CAMARAS FRIGORIFICAS 
* MOSTRADORES 
* VITRINAS FIGORIFICAS 
* AIRE ACONDICIONADO 
* CAJAS REGISTRADORAS 
* BOTELLEROS * BALANZAS 
* SOTABANCOS - MUEBLES CAFETERIA * CORTADORAS 
* CAFETERAS * PICADORAS 
* MOLINOS 

C/ Capitan Carlos Haya, 8 Tfno. 695 23 96 
GETAFE - MADRID 
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